



MENSAJE DE

Gustavo Gross C.

Ex Director de Rotary International

Ex Fiduciario de La Fundación Rotaria

Apreciados amigos Gobernadores,

Me complace saludarlos y manifestarles que, no obstante los difíciles momentos por los que está atravesando nuestro país debido a la Pandemia de la Covid 19, los peruanos en general hemos comenzado a celebrar el Bicentenario de la Independencia Nacional y los rotarios en particular nos estamos preparando para conmemorar en el año 2022, con servicio a la comunidad, el Centenario de la incorporación oficial del Rotarismo Peruano a Rotary International.

Abrigo la esperanza que, no obstante de no tener la seguridad de que la pandemia disminuya considerablemente este año 2021, reconoceremos con amor y gratitud a nuestros Próceres de la Independencia y en el 2022 a los promotores de Rotary, institución del movimiento de amistad y servicio más prestigiosa y acreditada del mundo.

Estimados amigas y amigos rotarios, con frecuencia me pregunto, de qué estamos hechos los peruanos y peruanas para soportar catástrofes como terremotos, inundaciones, epidemias, terrorismo, huaycos, etc. saliendo Siempre adelante con fe, entusiasmo y, sobre todo, con trabajo y esforzada acción de servicio en cada uno de los fenómenos antes mencionados?.

Dios siempre ha sido generoso con nosotros dándonos valor para superar las tragedias que han azotado a nuestro país, sin embargo, estimo que hay millones de niños y niñas, así como ancianos y ancianas que necesitan de la generosidad de personas como nosotros para dignificar sus vidas. Asimismo, estoy seguro que nuestro Centenario nos dará la oportunidad de promover y difundir, a nivel nacional, los ideales y objetivos de nuestra institución llevando a cabo proyectos sostenibles que nos permitan secar sus lágrimas de dolor, pero nunca de desesperanza.

¡Que Dios nos ilumine y nos haga cada día más rotarios que nunca, para servir mejor a nuestro prójimo! son los deseos de vuestro compañero rotario,

Gustavo

Lima, 20 de enero del 2021